



Pièces	4 Pièces
Superficie	136 m²
Référence	3068986
Prix	3 180 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat

Appartement à vendre (06230)

Exclusivite. Situé non loin du centre de beaulieu sur mer et du village de saint jean cap ferrat ce exceptionnel penthouse est à rénover . Séjour avec vue mer sur le baie de villefranche, 3 chambres avec 3 salles de bains, cuisine à faire. Terrasse ensoleillée de 90 m² avec bbq. Surface habitable 136 m². 2 garages et une cave complète ce bien d'exception. Bel immeuble de standing avec piscine et gardien. Exclusivite europ'agencetél. 06.62.46.35.83

Close to the centre town of beaulieu and the village of cap ferrat magnificent penthouse for sale . On the top floor a livingroom with great sea views onto the terrace of 90 m² bbq, 3 bedrooms, 3 bathrooms, kitchen . The penthouse has to be restructured. 2 garages and a cellar. Exceptional location with the surface of 136 m² in the closed luxury residence with pool and caretaker. Exclusivity. Sole agent europ'agencetél; 06.62.46.35.83

EUROP'AGENCE

32, Rue Partouneaux - 06500 MENTON

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr